Dr. Antoine Chaix (r.) ergänzt ab 1. Januar 2024 das Hausärzteteam des MedicoPlus Ärztezentrums Einsiedeln mit (v.l.n.r.) Dr. Simon Stäuble, Dr. Stefanie Marggi und Dr. Birgit Bucher.

ANTOINE CHAIX

Dr. med., Facharzt FMH für Allgemeinmedizin

Dr. Antoine Chaix ist im Klosterdorf bestens bekannt, verankert und aktiv. Vor fünfzehn Jahren stiegen er und seine Frau Nicole in die Praxis von Dr. Beat Küchler ein, um sie später selber weiterzuführen. Nun zieht er per 1. Januar 2024 ins MedicoPlus Ärztezentrum Einsiedeln um. Dort schliesst er sich dem bestehenden Hausärzteteam an (siehe Foto).

Seit über zwanzig Jahren arbeitet Antoine Chaix schon als medizinischer Grundversorger: «Ich bin ein typischer Hausarzt und sehe mich als Berater der Patientinnen und Patienten in der sich immer weiter entwickelnden Welt der Schulmedizin.» Dank dem Wechsel ins Medico-Plus Ärztezentrum Einsiedeln kann er sich administrativ entlasten und ganz seiner Leidenschaft als Hausarzt widmen: «Es liegt mir sehr am Herzen, die Patientinnen und Patienten bei schwierigen Fragen wie Lebensquantität versus Lebensqualität persönlich zu begleiten.»

Vom Zuzug ist MedicoPlus-Geschäftsleiter Dr. Simon Stäuble begeistert: «Mit seiner langjährigen Erfahrung und seinem breiten Wissen verstärkt Antoine Chaix unser Hausärzteteam ideal. Wir freuen uns sehr auf die künftige Zusammenarbeit unter demselbem Dach und heissen die Patientinnen und Patienten von Dr. Chaix im Medico-Plus Ärztezentrum Einsiedeln herzlich willkommen »

MedicoPlus Ärztezentrum Einsiedeln

Telefon / Anmeldung 055 418 07 00 Montag – Freitag 8.00 – 12.00 und 13.30 – 18.00 Uhr Spitalstrasse 26a, 8840 Einsiedeln, medicoplus.ch

